

Significado del Logo de la Escuela de Enfermería



El logo de la Escuela de Enfermería en convenio con la Universidad Central del Ecuador fue elaborado por la primeras docentes enfermeras que trabajaron el periodo octubre 2007- marzo 2008, el cual fue adoptado como logotipo oficial por la comisión académica de la Escuela 15 octubre del 2007

1. Las formas que concurren a dar expresión al logotipo de la Escuela de Enfermería se encuentran dentro del gran marco gráfico que corresponde al de la Universidad Politécnica Estatal del Carchi y al de la Universidad Central del Ecuador para enfatizar que la Escuela es parte integrante de un todo, que es la unidad dentro de la cual tiene su razón de ser y adquiere sus finalidades y objetivos.

2. El contexto simbólico se encuentra dominado ampliamente

por la figura del círculo, por ser esta la expresión universal que representa unidad, misma que a su vez constituye la esencia de todo agrupamiento humano con la familia y la sociedad y como ideal de la humanidad.

3. La figura de lámpara, ocupa un lugar prominente dentro del círculo y se orienta su significado a Florence Nightingale la precursora de la enfermería moderna; un símbolo de luz que ilumina la tarea emprendida por enfermeras, la iniciativa y la responsabilidad de los profesionales frente al cuidado y atención de enfermería en salud.

4. La tonalidad de los círculos que se forman representa en orden lo siguiente:

Blanco: Pureza de la naturaleza interna del ser humano, la aparición repentina y llena de luz de una idea, de un pensa-

miento, disciplina y una esmerada atención hacia sus semejantes tanto del alma como del cuerpo.

Amarillo: La comprensión de la idea en su totalidad y la conversión del ámbito subjetivo al objetivo.

Rojo: Enfrentamiento total de la razón al mundo injusto y equivocado, bajo la forma de violencia, de brutalidad, de ira y como propósito el cambio a la libertad e igualdad.

Verde: Tiene una fuerte afinidad con la naturaleza y nos conecta con ella, nos hace empatizar con los demás encontrando de una forma natural las palabras justas.

Azul: la solidez, la plenitud de un nuevo momento, donde todo es tranquilidad, ejerce como un fuerte sedante sobre la mente permitiéndonos conectar con nuestra parte intuitiva, claridad de ideas y creatividad.